

FIRMINY SEMAINE DU DÉVELOPPEMENT DURABLE

Les biodéchets expliqués aux enfants



■ Les élèves de CP apprennent à bien trier. Photo Annie FAURE

Grâce à Développement durable, l'équipe Tri/Prévention de Saint-Étienne Métropole s'était installée, mercredi, à l'entrée du parc des Bruneaux afin d'informer le public sur les biodéchets. Les enseignantes de l'école de la Tardive ayant travaillé en amont dans les classes sur la biodiversité, installation d'un hôtel à insectes, jardin, nichoirs... ont amené leurs élèves afin de compléter leurs connaissances dans le domaine du recyclage.

Samira Alloune, responsable de l'équipe de STM, Patrick, Laurène et Antony ont expliqué aux enfants le recyclage et surtout la gestion des biodéchets, épiluchures de fruits ou de légumes, marc de café, coquilles d'œufs... qui peuvent être compostés. Les enfants ont découvert l'utilité des vers de terre dans la préparation du compost qui, après quelques mois de fermentation, se transforme en amendement organique comparable à du terreau.



■ Photo Annie FAURE

Soukaina,
élève de CP à la Tardive

« De la bonne terre qui fera pousser les plantes »

« Le plastique et le métal, on ne peut pas les mettre dans le composteur mais les peaux de bananes et les épiluchures de légumes, oui, on peut les mettre avec de petits vers et on mélange souvent pour faire de la bonne terre qui fera pousser les plantes. »



■ Photo Annie FAURE

Léo,
élève de CP à la Tardive.

« D'abord, il ne faut pas tout mélanger »

« D'abord il ne faut pas tout mélanger : les verres avec les verres et le plastique dans les poubelles jaunes. Dans le composteur, on met des vers de terre car ils mangent les déchets de fruits ou de légumes. Après, on met encore de la terre et on l'utilise pour les plantes. »

FIRMINY CARITATIF

Un bel exemple de solidarité avec des élèves de Holtzer



■ Florence Geib, proviseure au centre, et M. Janisset félicitent les élèves pour leur implication dans ce projet. Photo Annie FAURE

C'est avec une certaine fierté et beaucoup de plaisir que les élèves de 2^{nde} 2 du lycée Holtzer ont remis mardi un chèque d'une somme de 1 067 euros aux représentants de l'association chambonnaise Anges des Eaux-Vives : MM. Janisset et Feuilland.

L'association découverte lors des cours d'éducation morale et civique

Cela fait maintenant cinq ans que le lycée est partenaire de l'association qui vient en aide aux enfants souffrant de handicap ou de maladies invalidantes. C'est lors de leurs séances d'éducation morale et civique que les élèves ont découvert l'associa-

tion et imaginé des actions concrètes afin de lever des fonds. Les idées étaient nombreuses et originales, mais il a fallu faire un choix et deux projets se sont détachés : la réalisation d'un concert qui a eu lieu le 4 mai à la Maison de la culture et la confection de bracelets solidaires avec le soutien de la filière textile. Et, à l'action des 2^{ndes} 2 s'est ajoutée l'initiative des jeunes impliqués dans le conseil de vie lycéenne.

Ces derniers ont décidé de reverser à l'association la recette de la vente des crêpes du carnaval. Toutes ces actions lycéennes et solidaires ont permis de récolter une somme conséquente qui contribuera à aider les enfants soutenus par l'association.

Elliott, élève de seconde à Holtzer

« Fier d'avoir mené à bout un projet »



■ Photo Annie FAURE

« Je suis très content d'avoir tenté l'expérience car j'ai compris en quoi consistait l'aide aux autres. Mais aussi je suis fier d'avoir mené à bout un projet qui a tissé des liens dans notre classe et en même temps aidé des enfants handicapés, car en période d'adolescence on ne sait pas encore se rendre utile ! Enfin, comme ça m'a plu, je pense que dans ma vie j'essayerai de venir en aide aux autres, il y a beaucoup de personnes qui ont besoin de soutien. Notre projet n'était peut-être pas parfait, mais c'est un bon début et si c'était à refaire, ce serait sans problème. »

FIRMINY

Journée de la photographie d'architecture

Dimanche, le site Le Corbusier accueille gratuitement les photographes amateurs et professionnels. Toute la journée, le photographe Mario Dal Zotto [Expert Unieux] proposera de découvrir dans la nef de l'église Saint-Pierre, le travail holographique en 3D d'une maquette de l'église et de profiter d'une visite virtuelle du site avec un casque 4K. David Philippon [DPhiPhoto] accompagnera les visiteurs dans des promenades contemplatives et photographiques de l'église [départ toutes les trente minutes, de 10 heures à 12 h 30 et de 15 heures à 17 h 30, initiation d'environ vingt à vingt-cinq minutes]. Les personnes présentes pourront essayer librement du matériel photo professionnel. À la fin de l'initiation, elles pourront découvrir le résultat de leurs prises de vues avec les deux photographes.

PRATIQUE Site Le Corbusier, rue Saint-Just-Malmont, Firminy.
Tél. 04.77.61.08.72. Mail : information@sitelecorbusier.com